



Linea editorial

Opinión: «Gracias, Villarreal»



Javier Olona

Al Villarreal hay que hacerle un monumento. Después de confirmarse el traspaso de Jonathan De Guzmán al equipo amarillo, quiero romper una lanza en favor de un club que se ha po...



Opinión

«Las instituciones están seriamente preocupadas»



Tomeu Terrasa

La decadencia social y de imagen que esta ofreciendo el proyecto de Serra Ferrer y sus hombres (no hay ninguna mujer en el Consejo) mantiene seriamente preocupada a la cúp...

Opinión: «Al Mallorca le falta rodaje»



Toni Campoy

A este Mallorca le falta rodaje. Y es que en el partido ante el Espanyol pudimos ver a dos equipos en similar estado de preparación, con altibajos y todavía prácticamente en pretem...

Opinión: «La Isla del Tesoro»



Pau Ferragut

Manuel Poyan, la voz del tenis en Eurosport, bautizó en su momento Mallorca como "la Isla del Tesoro". Tuve la suerte de conocerle en París, durante la edición de este año de Rolan...

Opinión: «Corazón rojo, ilusión blanquiazul»



Manu Blanco

11:10 | BALONCESTO

El CB Bahía San Agustín renueva a Sergio Rodríguez y Miki Corbacho

El CB Bahía San Agustín ha llegado a un acuerdo con los jugadores Miguel Ángel Corbacho y Sergio Rodríguez para renovar, por una temporada más, su compromiso con su equipo de Liga EBA "Platja de Palma".

Sergio Rodríguez (33 años - 1,92) cumplirá su tercera temporada en el club al que llegó después de una extensa trayectoria en ligas LEB en equipos como Guadalajara, Inca o Muro. La temporada pasada, en la que fue uno de los jugadores más destacados, promedió 13 puntos (16,3 en playoff), 1,6 rebotes y 1,3 asistencias en poco más de 21 minutos por partido.

Por otra parte Miki Corbacho (32 años - 1,90), cumplirá su quinta temporada consecutiva en el equipo en la que es su segunda etapa en el club. Sus promedios en la última temporada han sido de 10,3 puntos, 1,2 rebotes y 0,9 asistencias en 16 minutos de juego.

Ambos son especialistas consumados en el tiro exterior, siendo una amenaza constante para el equipo rival desde la línea de 6,25.

© 2011 Digital Balear Esport SL. Está expresamente prohibida la redistribución, copia y/o la redifusión de todo o parte de estos textos sin su previo y expreso consentimiento por escrito.

NOTICIAS RELACIONADAS



[02/09/11 | 11:20] Próximas competiciones de motor en Baleares

Estas son las próximas competiciones locales, regionales, nacionales o internacionales en las que co...

NOTICIAS PUBLICADAS HOY

- [19:13] El conseller Carlos Delgado ha recibido a Melanie Costa
- [19:06] El Fisiomedia Manacor visita este sábado la pista del Space Gasifred de Ibiza
- [19:02] Luis Salom ha vuelto en el G.P. San Marino
- [18:47] Tissone ya se entrena con el RCD Mallorca
- [18:40] El RCD Mallorca responde a Laudrup: «La entidad está por encima de intereses personales»
- [18:19] Lorenzo se dispone para un nuevo duelo con Stoner
- [18:12] Albert Costa dará este martes el equipo para el España-Francia en Córdoba
- [18:05] Rudy Fernández: «Ahora empiezan los partidos difíciles»
- [18:01] El Gobierno defiende «el derecho a la información» en el conflicto entre la LFP y las radios
- [17:49] De Guzmán: «Fichar por el Villarreal es un gran salto en mi carrera»
- [14:34] Michael Laudrup dispara: «Si juegas con fuego te quemas»
- [11:27] El Joventut Mariana cambia a Diop por Kovacevic
- [11:20] Próximas competiciones de motor en Baleares
- [11:10] El CB Bahía San Agustín renueva a Sergio Rodríguez y Miki Corbacho
- [08:49] Fernando Tissone: «Llevaba dos años intentando aterrizar en el fútbol español»
- [08:43] Lorenzo, sin posibilidad de cometer más errores ante el poderío de Stoner
- [08:40] Lluís: «El partido nos ha servido para seguir creciendo»
- [08:36] Las radios mantienen su negativa a pagar el canon y acuerdan dar los primeros pasos para su defensa jurídica
- [08:34] Nadal buscará en el tercer turno de la central superar la segunda ronda

NOTICIAS PUBLICADAS AYER

- [15:02] Tissone: «Espero demostrar mi valía en el Mallorca»
- [12:54] Serra Ferrer: «El objetivo del Mallorca es la permanencia»
- [11:32] Cristina Souza ya es nueva jugadora del Sóller Bon Día!
- [09:45] Opinión: «Gracias, Villarreal»
- [05:13] La LFP inscribe a 471 jugadores en Primera División
- [04:50] La LFP autoriza la inscripción de Marvin Ogunjimi a la espera de que llegue el transfer FIFA
- [02:19] El Mallorca se va a dormir sin saber si la LFP autoriza el fichaje de Marvin Ogunjimi

